



México y Perú van por más seguridad

18 julio, 2014 / 07:41

MÉXICO, D.F., julio 17 (Notimex)

El presidente Enrique Peña Nieto anunció la firma de diez instrumentos con Perú para apoyar la relación en materia de seguridad y establecer mecanismos de cooperación para combatir el crimen organizado transnacional. Con ello se asegura contar con información, a fin de que los connacionales de ambos países que visiten esas naciones no tengan antecedentes penales.

Luego de la firma de diversos instrumentos, el jefe del Ejecutivo federal detalló que estos permitirán contar con la información para asegurar mayor seguridad en ambas naciones.

A partir de la plataforma de un mayor libre tránsito de personas, que está en el acuerdo de la Alianza Pacífico y que ambos países son fundadores del mismo, permitirá contar con la información de que esos connacionales de México y Perú no tienen razón para que no tengan libre tránsito hacia ambos países.

En el patio de honor de Palacio Nacional, acompañado por su homólogo de Perú, Ollanta Humala, el mandatario federal resaltó que también se firmaron acuerdos de cooperación en materia de salud, promoción al comercio exterior y promoción turística.

Destacó que el intercambio comercial entre ambos países ha crecido de manera notable en el último año, 20 por ciento superior al que se tuvo en 2013.

El flujo de turistas tuvo un aumento, pues los ciudadanos peruanos que visitan México se incrementaron 40 por ciento, mientras que los mexicanos que van a la nación sudamericana se incrementaron más de 20 por ciento.

Sin embargo, consideró que los mecanismos que se han definido en la Alianza del Pacífico y ahora en la relación bilateral incrementará de manera sensible esos flujos comerciales y turísticos.

Peña Nieto sostuvo que al margen de esa relación que da el marco de la Alianza del Pacífico, por otra vía que es la relación bilateral se tiene que incrementar dicho acercamiento.

Resaltó este acuerdo de asociación estratégica signado para elevar el nivel de relación entre ambos países. Se ampliará la colaboración en temas la preparación militar para fortalecer las experiencias de éxito y capacitación en ambas naciones.

El Presidente agradeció a su homólogo peruano la condecoración de la Orden del Sol de Perú que le impuso y que constituye un reconocimiento a la buena relación fraterna, cordial y de buena amistad entre ambas naciones.

El mandatario federal hizo un reconocimiento al trabajo del presidente Ollanta Humala, por lo que le impuso la condecoración de la Orden Mexicana del Águila Azteca.

Recordó que las calificadoras internacionales Moody's calificaron a Perú en la categoría A, con lo que se convierte en el tercer país latinoamericano en esa condición.

Dijo que tres de los cuatro países miembros de la Alianza Pacífico serán los únicos países que a partir del manejo responsable de sus finanzas públicas están en esa condición y en esa categoría.

Peña Nieto manifestó finalmente que México expresa un amplio reconocimiento a este liderazgo y a la conducción que el presidente Humala ha tenido en el Gobierno de su país.